



Aus meiner Quelle

Fehler

Machst du Fehler?

Fehlst du?

Wann?

Wann fehlt dir etwas?

Wenn du suchst?

Wenn du Orientierung suchst in deinem Leben?

„Fehler“ gehören zum Leben dazu,
sie sind unentbehrlich, um zu lernen.

Versuch und Irrtum nennt ihr das.

Versuch und Lernen ist es jedoch.

Immer wenn ihr Neues wagt,
müsst ihr versuchen, unsicheren Schritts.

Dann fehlt ihr, verfehlt die Richtung,
korrigiert und lernt dabei.

So werdet ihr sicher,
indem ihr versucht, indem er probiert,
wie es sich anfühlt

einen Schritt in neuer Weise zu tun.

Doch wenn ihr euch dabei kasteit,

euch verurteilt, weil ihr fehlt,

weil euch etwas fehlt, um sicher zu wissen,

wie der nächste Schritt aussieht,

werdet ihr niemals sicher werden

in dem, was ihr tut.

Ihr werdet Neues nur vermeiden,
weil ihr Angst vor Fehlern habt.

So bleibt ihr stehen, kommt nicht weiter,

lernt nichts Neues auf neuem Terrain.

So bleibt ihr klein und eingeschränkt,

statt zu wachsen und zu erblühen

in eurem ganzen Potenzial.

Ihr könnt erst wachsen, wenn ihr wagt,

wenn ihr wagt, neue Schritte zu gehen

und dabei zu euch selbst zu stehen,

unabhängig von Tadel und Lob.

Geht eure Schritte, seid guten Muts,

habt das Vertrauen, dass ihr wachst,

dass ihr erwacht zu eurer Größe,

wenn ihr euch lasst, euch gehen lasst,

wohin euer Schritt euch lenkt.

Das ist der Sinn eures Lebens:

euren eigenen Weg zu gehen,

ihn zu suchen und zu finden,

indem ihr einfach vorwärts geht,

indem ihr einfach vorwärts schreitet,

wenn euer Herz es euch befiehlt.